

Vallejo: "El Gobierno no toma decisiones en función de presiones de la oposición"

OFICIALISMO. El histórico militante del PC, Juan Andrés Lagos, responsabilizó a la derecha de su salida de La Moneda.

El exasesor de la Subsecretaría del Interior, Juan Andrés Lagos (PC), quien salió del Ejecutivo a fines de junio tras participar de la "barra" que acompañó en tribunales al detenido alcalde de Recoleta, Da-

niel Jadue (PC), además de descartar la eventual participación del régimen de Nicolás Maduro en el homicidio del exteniente venezolano Ronald Ojeda, afirmó ayer en La Tercera que su salida fue por "la enorme pre-

sión que ejerció la derecha".

La ministra vocera, Camila Vallejo (PC), respondió en Mega que "el Gobierno no toma decisiones en función de presiones de la oposición. El Gobierno lo que hace es tomar sus

decisiones pensando en mejorar sus políticas públicas, en mejorar su desempeño y en hacer avanzar sus compromisos".

Lagos reiteró además que se enteró "por la prensa" de su despido, ante lo que Vallejo señaló que las "formas" han "sido claras por parte del propio subsecretario, quien tomó la decisión de rediseñar su equipo".



LAGOS TRABAJABA COMO ASESOR DE LA SUBSECRETARÍA DEL INTERIOR.